

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kelancaran kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan serta penyusunan skripsi ini. Salawat serta salam semoga tetap terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, semoga hidayah Allah juga diberikan kepada sanak saudara dan para sahabat serta seluruh muslimin di muka bumi ini.

Skripsi ini berjudul **“Partisipasi Masyarakat Dalam Penataan Lingkungan Pada Kawasan Cipanyir (Cipedes-Panyingkiran) Melalui Program Kota Tanpa Kumuh (Kotaku) Di Kelurahan Panyingkiran Kecamatan Indihiang Kota Tasikmalaya”** diajukan guna memenuhi ujian komprehensif di Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun isi bab dalam skripsi ini meliputi beberapa bab yang dapat digambarkan sebagai berikut:

1. **BAB I**, merupakan bab pendahuluan yang terdiri dari latar belakang dilakukannya penelitian, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. **BAB II**, berisi kajian teoretis yang terdiri dari kajian Pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, beserta hipotesis penelitian.
3. **BAB III**, berisi prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, Langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. **BAB IV**, berisi pembahasan yang terdiri dari deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian yang diperoleh, analisis geografi 5W+1H, serta keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah.
5. **BAB V**, berisi kesimpulan dan saran yang ditulis oleh peneliti berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan.

Penulis menyadari dalam melakukan penulisan dan penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan serta keterbatasan. Tetapi berkat bantuan serta dukungan

dari berbagai pihak, sehingga penulis dapat menyelesaikan sebagaimana mestinya. Penelitian ini masih terdapat kesalahan dan kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis dan juga bagi pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis